

Une base de données sur la sélection végétale et les biotechnologies

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/08/2008, modifié le 27/02/2025

L'Organisation des Nations unies pour l'Agriculture et l'Alimentation (FAO) a mis en ligne une base de données [1] regroupant l'ensemble des informations décrivant "les capacités nationales de sélection végétale et dans les biotechnologies associées". Fruit d'une enquête conduite depuis 2002 au moyen de questionnaires, cette base de données concerne actuellement 62 pays auxquels devraient s'ajouter trente autres quand l'enquête sera terminée. L'objectif visé est d'aider à déterminer les besoins et opportunités en sélection végétale de chaque pays et de permettre l'établissement d'une "stratégie adaptée et d'une politique de développement pour renforcer l'amélioration végétale dans les pays en voie de développement". Cette base de données permet avant tout de suivre les travaux conduits dans les différents pays en termes de projets de recherche, de programmes d'amélioration végétale existants et des perspectives entrevues (rapports complets pour chaque pays disponibles).

[1] <http://km.fao.org/gipb/pbbc/>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/une-base-de-donnees-sur-la-selection-vegetale-et-les-biotechnologies/>